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• De acuerdo a la ley, este miércoles sesionaron los consejos electorales 
que se distribuyen en 15 distritales y 9 municipales, para realizar el 
cómputo de los 18 ayuntamientos de Querétaro, informó el Presidente 
del Consejo general del IEQ, Juan Carlos Dorantes Trejo.  

 
• Juan Carlos Dorantes agregó que en el distrito 13 que comprende 

Colón, Tomilán y Peñamiller, se computaron las actas y hay que esperar 
el cómputo de mañana, para determinar el resultado y entregar la 
constancia de mayoría. Se verá si hay cambios en este distrito, pues se 
habla de que pudiera ser también para el PAN, en el entendido de que 
ningún partido puede tener más de 16 diputados; hay que esperar a los 
resultados de las sesiones de mañana y el domingo definir los diputados 
de representación proporcional. Considera que la contienda federal está 
muy interesante. Los resultados debe respetarse, el PREP es confiable y 
si un candidato pierde por un voto, debe aceptarlo; una segunda vuelta 
es seguir con un proceso igual. Hay órganos electorales confiables y 
tenemos que respetarlos. El proceso en Querétaro va muy bien, aunque 
los partidos que no están conformes pueden interponer los recursos 
legales correspondientes; opina que serán pocas las impugnaciones, 
como en el caso de la Presidencia municipal de Amealco. Mañana 
también se entregarán las constancias de mayoría a los candidatos a 
diputados locales.  

 
• Tras el cómputo de los votos en el consejo municipal del IEQ, se otorgó 

la constancia de mayoría al candidato ganador del PAN, Manuel 
González Valle.  

 
• En el sexto distrito local solamente fue necesario abrir un paquete 

electoral, pues no tenía el acta en la parte exterior; en general la jornada 
transcurrió tranquila.  

 
• Después de realizada la sesión extraordinaria del IFE, Jesús Lule 

Ortega negó que este instituto esté rebasado debido a las 
inconformidades de ciudadanos y partidos políticos, por la tardanza de 
resultados para conocer el nombre del próximo Presidente de la 
República.  

 
• Marco Antonio Robles, vocal de organización electoral del 4º  consejo 

distrital, informó que ya habían realizado el cómputo al 30% de 453 
paquetes electorales federales en la elección de Presidente de la 
república.  

 



• El consejo distrital 1 empezó el conteo de las actas media hora tarde, 
debido a que no habían llegado los representantes de los partidos 
políticos.  

 
• Al reanudar la sesión extraordinaria del consejo general del IFE, 5 

consejeros cuestionaron severamente el papel de este organismo en 
Querétaro, al grado que señalan que se ponen en juego la certeza, la 
legitimidad del proceso, por no querer abrir paquetes. Denuncian 
problemas en el distrito 3, pues dicen consejeros que  María Eugenia 
Hinojosa, prima de Felipe Calderón Hinojosa, presionó para que no se 
abrieran paquetes. El consejero Demetrio Juaristi pidió sanciones para 
quienes obstaculizaron el cómputo.  El consejero Flavio Lazos acusó a 
Jesús Lule de manejar el mismo discurso que el gobierno. Jesús Lule 
señala que el IFE debe garantizar la legitimidad del proceso y lo están 
haciendo en el marco legal vigente.  

 
 
 
NOTICIEROS TELEVISA 
GALAVISIÓN 
 

• La tarde de ayer se presentó en la agencia del ministerio público de 
Amealco, Margarita Ofelia Quintana Mejía, que el pasado domingo 
cuando fue representante de la casilla 34 ubicada en la comunidad de 
Donica, denunció un hecho que posiblemente constituye un delito 
electoral, porque asegura que la firma que aparece en el acta del IEQ no 
corresponde a la que ella plasmó al momento del cierre de la casilla, ella 
fue acompañada a presentar esta denuncia por Pablo González 
Loyola, dirigente del PRD estatal. La procuraduría ya comenzó la 
averiguación.  

 
• Luego de que se llevara a cabo el cómputo de las actas de votación para 

la presidencia municipal de Querétaro, el consejo distrital número 6 del 
IEQ, determinó que la fórmula del PAN fue la ganadora, así Manuel 
González Valle, recibió su constancia de mayoría, la cual lo acredita 
como presidente municipal electo del municipio de Querétaro. Los 
consejeros del distrito 6 determinaron colocar en el exterior del local del 
consejo, el cartel de los resultados del cómputo de la elección del 
ayuntamiento de Querétaro.  

 
• El día de ayer se llevaron a cabo las sesiones de los consejos distritales 

del IFE para llevar a cabo el cómputo de las actas de la elección en 
Querétaro.  

 
• Ayer militantes y simpatizantes perredistas se manifestaron a las afueras 

de la sede del consejo distrital 3 del IFE, con el fin de presionar a las 
autoridades del IFE, en el cotejo de las actas de los paquetes 
electorales.  

 
 



 
 


